

PROVINCIA

SUROESTE ■ DESARROLLO

“El Rebollar” negocia con la Junta su declaración como Parque Natural

- Once localidades de la comarca mirobrigense han iniciado ya los trámites necesarios
- El Servicio Territorial de Medio Ambiente ha asesorado a los alcaldes sobre la petición

CASAMAR/CARIDAD BENTO JORRETO

Las 11 localidades que forman “El Rebollar” en la comarca de Ciudad Rodrigo han iniciado los trámites y negociaciones con la Junta de Castilla y León para que esta zona geográfica consiga la declaración de Parque Natural.

Enclavado en el suroeste de la provincia salmantina, la intención es que en el futuro Parque Natural de “El Rebollar” se incluyan los municipios de Agallas, El Saúgo, Hergueta de Ciudad Rodrigo, Martiago, Robledo, Villasrubias, Peñaparda, El Payo, Puenteigüeldo, Castillas de Flores y Navasfrías, sumándose a los existentes de las “Arribes del Duero” y “Las Batuecas-Sierra de Francia”.

Los alcaldes, impulsores de esta solicitud, señalan que “conseguir la declaración de Parque Natural para El Rebollar sería muy beneficioso para todos nuestros pueblos tanto a nivel económico como a nivel de promoción y protección de la comarca”.

Los ayuntamientos celebrarán en los próximos días sesiones plenarios para aprobar la solicitud de declaración de Parque Natural

En el aspecto económico, los alcaldes afirman que “si conseguimos la declaración de Parque Natural llegarán a nuestros pueblos subvenciones especialmente ligadas al Parque que supondrían una inyección económica muy importante”.

Los trámites han comenzado con las reuniones mantenidas por los 11 alcaldes con el jefe del Servicio Territorial de Medio Ambiente de Salamanca, Javier Galán, que “nos ha informado y asesorado sobre los pasos a seguir y la documentación que debemos presentar a la Junta de Castilla y León para solicitar la declaración de Parque Natural”.

En los próximos días, los respectivos ayuntamientos celebrarán un pleno para someter a votación el acuerdo de solicitud de la declaración de Parque Natural para “El Rebollar”, paso necesario previo al envío a la Junta de la documentación.



El río Águeda, en su cuenca alta, y el pico de Jálama, dos elementos protagonistas de “El Rebollar”, CASAMAR

LOS DETALLES

Ayudas. La declaración de un Espacio Natural Protegido establece una serie de ayudas técnicas, económicas y financieras en las Zonas de Influencia Socioeconómica, por parte principalmente de la Junta pero también de la administración nacional y europea.

Beneficios. El Parque Natural trae consigo una serie de beneficios como la creación de infraestructuras, la mejora de las actividades tradicionales y fomento de otras compatibles con el mantenimiento de los valores ambientales, así como la rehabilitación de las viviendas rurales y la conservación del patrimonio arquitectónico; la estimulación de iniciativas culturales, científicas, pedagógicas y recreativas y otras ayudas económicas.

Los impulsores. La solicitud está impulsada por los alcaldes de los 11 municipios de “El Rebollar”: Santos Carrete, Agallas; Ramando González, El Saúgo; Marceliano Mateos, Hergueta de Ciudad Rodrigo; Ignacio Corvo, Puenteigüeldo; José Eloy Alfonso, Castillas de Flores; Francisco Collado, Martiago; José Luis Varas, Robledo; Félix Mateos, Villasrubias; Camila Vizarro, Peñaparda; Esteban González, El Payo; y Celso Ramos, Navasfrías.

Parques naturales en la provincia



Unión Las Batuecas-Quilamas

La solicitud de la declaración del Parque Natural “El Rebollar” no es la única actualmente en la provincia de Salamanca, ya que municipios de la comarca de Béjar han pedido a la Junta la creación del Parque Natural “Las Quilamas”. Precisamente durante la remoción de los trabajos para poner en marcha el Plan de Ordenación de los Recursos Naturales de Las Quilamas, reto-

mados el pasado mes de marzo y con motivo de la visita a Candalaria del jefe de servicio de Medio Ambiente, Javier Galán, éste manifestó que existen dos opciones para ese futuro Parque, o en solitario, o la creación de uno de mayor tamaño uniendo el existente de Las Batuecas-Sierra de Francia con Las Quilamas, debido a la cercanía de las zonas de influencia.

■ ALDEA DEL OBISPO

El Ayuntamiento convoca el Certamen de Relatos “Enrique García Guerreira”

El Ayuntamiento de Aldea del Obispo ha convocado el II Certamen de Relatos Cortos “Memorial Enrique García Guerreira” al que podrán presentarse los originales hasta el día 31 del próximo mes de julio. Según señalan las bases del certamen, los relatos tendrán una extensión máxima de 6 páginas escritas por una cara, siendo imprescindible que “el argumento esté ubicado en Aldea del Obispo o en la comarca del Campo de Argañán”. El autor del relato ganador obtendrá un premio de 300 euros y trofeo conmemorativo, al tiempo que se establece un accésit de 100 euros y trofeo, “al mejor relato cuyo autor esté vinculado a Aldea del Obispo por nacimiento, vecindad, descendencia o antigua residencia”. CASAMAR

■ MADROÑAL

Los jóvenes conocerán mediante talleres los bosques de la Sierra de Francia

Los jóvenes de la localidad de Madroñal tendrán la oportunidad de conocer mejor los bosques de la Sierra de Francia gracias a la actividades que el próximo día 24, sábado, realizará la Casa del Parque Natural de Las Batuecas-Sierra de Francia en la que se organizarán talleres de dibujos de hojas, troncos y frutos de diferentes árboles que crecen en esta zona de la provincia. CASAMAR

■ VILLARINO DE LOS AIRES

La presidenta de la Diputación participa hoy en la V Ruta “Puerta de las Arribes”

La presidenta de la Diputación provincial, Isabel Jiménez, participará hoy en la localidad de Villarino de las Arribes en la V Ruta “Puerta de las Arribes” que comenzará con la concentración de senderistas a las 10.00 horas en las escuelas de la localidad para iniciar el recorrido a las 10.30 horas por algunos de los parques más espectaculares del Parque Natural Arribes del Duero. Finalizada la ruta y tras la comida se realizará una visita a los miradores de la zona, al Museo del Vino y a la singular Bodega de Amalillo. CASAMAR

■ VITIGUDINO

Un técnico de Hacienda visitará la localidad para resolver dudas sobre el IRPF

Un técnico de la Consejería de Hacienda de la Junta visitará Vitigudino los días 7, 14, 21 y 28 de mayo, y 11, 15, 18 y 25 de junio, para ayudar en la confección de la declaración del IRPF desde la oficina que se instalará en la Plaza del Mercado. CASAMAR